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Question Damien Humbert-Droz  
 
Défilé du bataillon 19 

Mercredi 27 octobre dernier, si le soleil a fait honneur au défilé du bataillon 19, le Conseil d'Etat 
brillait lui par son absence. Avait-il été convié à cette parade et, le cas échéant, peut-il nous 
indiquer pour quelles raisons il n'a pas pu honorer les nombreux miliciens neuchâtelois engagés 
dans les différentes compagnies ayant défilé? 

Cosignataires: A. Obrist, D. Cattin et P.-A. Steiner. 


